



『奉仕を通じて 平和を』 Peace Through Service

RI 会長 田中 作次 第 2590 地区ガバナー 露木 雄二

# 川崎中原ロータリークラブ会報

KAWASAKI NAKAHARA R.C. WEEKLY/2012~2013

会長・若狭 滋則 幹事・戸張 裕康 会場監督・高瀬 建夫 会報委員長・河合 東  
事務所・〒211-0063 川崎市中原区小杉町 3-70-4 ホーユウパレス武蔵小杉 104  
TEL.044-722-7282 FAX.044-722-0066 E-mail:info@nakahara-rotaryclub.jp

◆例会場 ホテル精養軒 木曜日 PM12:30~(第 2 週 AM7:30~)TEL:044-711-8855(東横線 武蔵小杉駅徒歩 3 分)

第 1214 回 (本年度 35 回)

平成 25 年 4 月 4 日 (木)

## 雑誌 月 間

**点 鐘** 若狭 滋則 会長

**司 会** 高瀬 建夫 会場監督

**唱 和** 「君が代・奉仕の理想」

**お客様紹介** 若狭 滋則 会長

范 恵怡さん (米山奨学生)

**会員お祝い** おめでとうございます ♪



若狭 滋則 会員  
(4 月 17 日生)

大傷 秀幸 会員  
(4 月 24 日生)

## 会員出席報告 山本 剛 出席委員長

本日	会員数	出席	欠席	出席率
	21名	16名	5名	88.89%
前々回(3月14日)	欠席4名	Make up0名	94.44%	

本日の欠席者 松川 正二郎会員、都倉 八重子会員

## 会長報告 若狭 滋則 会長(4月11日)

### ◆理事会報告

①4月25日(木) 例会時間 30分延長を承認。

②プログラム承認

4月18日 川崎いのちの電話理事 井田光政様

4月25日 移動例会

「クイーンアリス日吉」12:30-14:00

ドイツ公使 ルッツH.ゲアゲンス様

卓話「強いドイツ経済はどこから来るのか」

5月2日 休会

5月9日 早朝例会 会員卓話 「私の趣味・道楽」

田辺清夫会員、松川会員、小林克司会員

5月16日 卓話 「遺言」

神谷司法書士・行政書士事務所代表

神谷 直様

5月23日 移動例会「クイーンアリス日吉」  
元サッカー日本代表 横浜 FC 会長  
奥寺康彦様  
「現在のサッカー事情とドイツでの事など」

5月30日 夜間例会  
元住吉「正直屋 旬」会費 3,000 円

5月20日 クラブ協議会 (退任挨拶を兼ねて)

6月27日 ファイナル例会  
横浜「大田縄のれん」会費 10,000 円

1. 地区からの来信、  
本日は、ごさいません。

## 幹事報告 戸張 裕康 幹事(4月11日)

1. 他クラブ例会臨時変更のお知らせ

●川崎とどろき RC

4月15日⇒14日(日)

熱海温泉「紀之本閣 山木旅館」点鐘 17:30

4月29日(祝・月)・5月6日(月) 休会

●川崎百合ヶ丘 RC

4月16日(火) 35周年記念例会 点鐘 17:00

4月30日⇒27日(土) 白井邸 点鐘 12:00

●川崎麻生 RC

4月26日⇒16日(火)

百合ヶ丘 RC35周年出席 点鐘 17:00

●川崎中 RC

4月30日(火) 休会

5月14日⇒12日(日)

箱根湯本「河鹿荘」 点鐘 17:30

●川崎鷺沼 RC

5月1日(水) 休会

●川崎北 RC

5月1日(水) 休会

5月29日(水) 夜間例会 アイルマリー横浜

●川崎 RC

5月2日(木) 休会

●川崎高津 RC

5月2日(木) 休会

●川崎西 RC

5月3日(祝・金) 休会

●川崎稲生 RC

5月3日(祝・金) 休会

2. 他クラブ会報の回覧

新川崎 RC、川崎中 RC、川崎とどろき RC

3. 川崎とどろき RC より広報誌が届いております。  
回覧致しますので是非ご覧ください。



今月は雑誌月間ということでお話させていただきます。雑誌というのは「ロータリーの友」です。私を含めなかなか読むことが後回しになってしまうことがあります。ここで少し紹介させていただきます。まず4月号の8ページに『友』の活用法という記事があります。ロータリアンの皆様がどのように「ロータリーの友」を活用しているか紹介しています。ひとつ紹介します。私はロータリーに入会して約15年になります。最初の5年間は、ひたすら例会皆出席だけを目指す会員でしたが、そのうちに深く知るには「ロータリーの友」を読むことが一番の近道だと気付きました。現在は『友』を楽しむこと・役立つこと・貢献できること・育てられることと興味がある箇所をPDF形式に変換しPCに保管し、いつでも検索し確認できるようにしています。

私も気になった記事はファイルして保管していますが、あまり溜まっていません。この方のように気になった記事をPCに保存するのも良いかと思えます。

9ページには活用する3つのポイントが載っています。まずは、横組みでロータリアンの共通事項に対する掲示から学ぶことです。国際RI会長のメッセージを読みます。2つ目は、縦組みで国内のロータリーの活動状況を知り、当クラブのふがいなさをヒシヒシと感じながら刺激を受けます。3つ目は、RIが現在何に力を入れているかを知ること。確かにこの3つのポイントで読むと、読み易いかなと思いました。

少し前の1月号には、「ロータリーの友」の由来が書いてあります。1952年4月第60地区大会が開催され、新年度から東日本と西日本の2地区に分割されることが決定。分割されてからも緊密に連絡を取り合い情報を共有するための機関紙として企画されたそうです。また、「ロータリーの友」の特徴である両面表紙についても記載されています。

同号の18ページには、「ロータリーの目的」と「RI戦略計画の理念」とあります。その中に「ロータリー綱領」が「ロータリーの目的」と変わり、内容も現代的な表現に改定されていくとあります。例えば、「綱

領」を「目的」に、「奉仕の理想」を「奉仕の理念」に変更され、よりわかりやすいものになるそうです。

私が「ロータリーの友」で印象に残った記事を簡単に紹介させていただきます。平成21年3月号に日本学士院会員の石坂公成さんの「日本の教育にかけているもの」という講演の記事です。アメリカでは、まずお互いは違うのだということを意識させるそうです。自分と違った人種・考え方をを持った人がいるということから小さい頃から教える。子供たちは毎週皆の前で自分が面白いと思った体験を話す。他人に理解させることは難しいことですが、それを繰り返すことにより、自分とは違った習慣があることに気付くそうです。日本では皆同じように振舞うことが美德とされてきました。昔から出る杭は打たれる、村八分という言葉があります。アメリカと日本の両方の教育に携わった方がおっしゃっている教育の違いはとても興味深く、少し考えさせられる内容でした。

最後に広報の立場から、他RCのHPはどうなっているのかをお話します。会員紹介が似顔絵になっていたり、地域情報のページにアクセスできるようになっていたり、フェイスブックページを作っているところもあり、様々な形のHPがあります。ただ、どのクラブも頻繁に更新しているところは少なく、難しいようです。当クラブのHPも期待しております。

## ニコニコ報告 山本 剛 出席委員長

### 若狭 滋則 会長・戸張 裕康 幹事

昨日、高校野球春の甲子園で関東地区の浦和学院が初優勝しました。おめでとうございます。

夏は神奈川の活躍を期待したいです。

皆様先週の「ドイツ大使館」訪問・見学ありがとうございました。山田さんありがとうございました。又よろしく願いいたします。

### 市川 功一会員

今月はロータリー雑誌月間ということで今日は私が卓話をすることになりました。広報も含めたお話をしたいと思います。

### 山田 一之会員

先週のドイツ大使館訪問無事終わることが出来ました、皆さんの協力のお陰と感謝しています。これをご縁に大使館との関係を大事にしていきたいと思えます、ドイツには学ぶところが多いと思えます。

### 高瀬 建夫会員

新緑がまぶしい良い季節になりました。

来週は中原クラブのゴルフコンペ大変楽しみです。

一句、「落語家のゴルフはみんな寄せがいい」

### 「みんなニコニコ」

田辺 清春会員・小林 克司会員・小泉 正博会員

山本 剛会員・鈴木 次男会員

ニコニコボックス	本日	10,000円	累計	634,729円
記念日ニコニコ	本日	10,000円	累計	80,000円